

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Palencia por la que se aprueba y hace pública a efectos de reclamaciones la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición libre para proveer dos plazas de Jefe de Sección en esta Corporación.**

Finalizado el plazo de admisión de solicitudes dispuesto en la convocatoria, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de febrero de 1971, la Comisión Municipal Permanente, en sesión de 15 de abril y de acuerdo con las bases de la misma y del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, ha aprobado la siguiente lista provisional de opositores admitidos y excluidos y su publicación por término de quince días hábiles, contados a partir de la publicación de la misma en el «Boletín Oficial del Estado», a efectos de reclamaciones, en los términos del artículo 121 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo:

#### Admitidos

1. Cagigal Pérez, Isidro.
2. Cernadas Paz, Juan Gilberto.
3. Ciudad Calderón, Ricardo.
4. García de Jalón Ramírez, Joaquín.
5. González Menéndez, Aniceto.
6. López Ruiz, José Luis.
7. Martín Fernández de Velasco, Miguel.
8. Merino Puerta, María Isabel.
9. Muñoz, Rodríguez Solano, Carlos.
10. Nuñez de la Viña, Luis Ignacio.
11. Otero Villarria, Alfredo.
12. Pinto Rey, Jesús María.
13. Rodríguez González, María Jesús.
14. Ruiz Pariente, Mariano.
15. Sánchez Tráver, José María.
16. Truchero Fernández, Ángel Santiago.
17. Vita Aguado, María Victoria.
18. Zamora Nuñez, María del Carmen.

#### Excluidos

Ninguno.

Palencia, 20 de abril de 1971.—El Alcalde, Juan Ramírez Puestas.—2.412-E.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife por la que se anuncia concurso restringido para cubrir una plaza vacante de Jefe de Sección del Cuerpo Técnico-Administrativo de esta Corporación.**

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 46 del día 16 del mes de abril corriente aparece publicada la convocatoria para el mencionado concurso restringido entre Jefes de Negociado, en activo, de la plantilla de esta Corporación que lleven en la misma dos años de servicios en propiedad en dicha categoría, teniendo en cuenta que la vacante se produjo el día 20 de diciembre de 1970.

A dicha plaza corresponde el emolumento básico de 108.900 pesetas anuales, asignado al grado retributivo 21 en el Decreto-ley 23/1969, de 16 de diciembre, y en la Ley 108/1963, de 20

de julio, que se incrementará con el 10 por 100 progresivo por cada cinco años de servicios prestados ininterrumpidamente a la Administración Local, indemnización de residencia, dos pagas extraordinarias y demás retribuciones autorizadas por las disposiciones vigentes.

Las instancias, redactadas y documentadas en la forma que determinan las bases correspondientes, se presentarán en el Registro General de la Secretaría, en las horas normales de oficina, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

Santa Cruz de Tenerife, 20 de abril de 1971.—El Secretario general, Tomás Hernández y Hernández.—Visto bueno: El Alcalde, Javier de Loño Pérez.—2.505-E.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Telde en el concurso para proveer en propiedad una plaza de Aparador municipal.**

Relación de aspirantes admitidos y excluidos.

A los efectos señalados en los artículos 7.º y 3.º, 1, del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace público que han sido admitidos al concurso de referencia los siguientes señores, sin que haya excluido a ninguno de los solicitantes:

Don Nicolás Umplérez Reyes.  
Don Luis Sánchez Hernández.  
Don Antonio Florido Sosa.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Telde, 20 de abril de 1971.—El Alcalde, Manuel Amador Rodríguez.—2.558-E.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Valladolid referente al concurso para proveer en propiedad dos plazas de Arquitectos auxiliares de esta Corporación.**

En el «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente a los días 27 de febrero y 15 de abril del año actual se publican las bases completas para la provisión en propiedad, mediante concurso, de dos plazas de Arquitectos auxiliares, dotadas con el sueldo anual de 93.240 pesetas, dos pagas extraordinarias de una mensualidad cada una, en 18 de Julio y Navidad, incrementado con un plus del 50 por 100 de los emolumentos básicos y los demás señalados para los funcionarios de Administración Local o que en el futuro se dispongan por la Ley articulada de Funcionarios de Administración Local y disposiciones complementarias, percibiendo también los honorarios y derechos facultativos que correspondan con arreglo al apartado 8 de la Orden del Ministerio de la Gobernación de 17 de octubre de 1963.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Valladolid, 20 de abril de 1971.—El Alcalde, Martín Santos.—2.419-E.

## III. Otras disposiciones

### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

**RESOLUCION de la Dirección General de Servicios por la que se hace público haberse dispuesto se cumpla en sus propios términos la sentencia que se cita.**

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro Subsecretario se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 15.224, promovido por don Fabriciano Gil Herrera, sobre reconocimiento de antigüedad a todos los efectos, en cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto en nombre y representación de don Fabriciano Gil Herrera funcionario del Cuerpo General Auxiliar de la Administración Civil del Estado, contra el acto presunto desestimatorio de petición formulada a la Presidencia del Gobierno el veinticinco de mayo de mil novecientos sesenta y ocho, sobre reconocimiento a todos los efectos y especialmente al de trienios del período de tiempo en que prestó servicio con carac-

ter interino, antes de su nombramiento en propiedad, en veinticinco de abril de mil novecientos sesenta y siete, y respecto a la cual denunció la mora el veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho, debemos declarar y declaramos que el acto presunto denegatorio recurrido es conforme a derecho y queda, en consecuencia, válido y subsistente, absolviéndose a la Administración de la demanda y sus pretensiones; sin hacer especial declaración sobre imposición de costas.»

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. mucho, años.

Madrid, 3 de abril de 1971.—El Director general, José María Gamazo.

Excmos. Sres. ...

**RESOLUCION de la Dirección General de Servicios por la que se hace público haberse dispuesto se cumpla en sus propios términos la sentencia que se cita.**

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro Subsecretario se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Quinta

del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 14.198, promovido por don Cosme Such Soler contra resolución de fecha 19 de mayo de 1969, en cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

«Fallamos: Que estimando la pretensión del Abogado del Estado, debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad del presente recurso contencioso-administrativo, entablado por don Cosme Such Soler contra la resolución de la Presidencia del Gobierno de 19 de mayo de 1969, que declaró inadmisibile el recurso de reposición que el mismo entabló contra las Ordenes de dicho Centro de 19 de abril, 9 de junio y 9 de agosto de 1968, referidas a la convocatoria, adjudicación provisional y definitiva del concurso que finalizó con la adjudicación del destino de Suboficial Jefe de la Policía Municipal del Ayuntamiento de Benidorm a favor de don José María Carranza Pérez; sin costas.»

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años.  
Madrid, 3 de abril de 1971.—El Director general, José María Gamazo.

Excmos. Sres. ...

*RESOLUCION de la Dirección General de Servicios por la que se hace público haberse dispuesto se cumpla en sus propios términos la sentencia que se cita.*

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro Subsecretario, se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 9.182, promovido por don José Yanguas Miravete impugnando Orden de la Presidencia del Gobierno de 20 de febrero de 1968, en cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

«Fallamos: Que desestimando la pretensión de inadmisibilidad opuesta al recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Yanguas Miravete, así como las formuladas en la demanda del mismo, debemos declarar y declaramos, ajustada a derecho, la Orden de 20 de febrero de 1968, en cuanto dispuso que las retribuciones reconocidas en ella tuviesen efectividad a partir de 1 de enero de 1967; sin especial declaración de costas.»

Lo que comunico a VV. EE.  
Dios guarde a VV. EE. muchos años.  
Madrid, 23 de abril de 1971.—El Director general, José María Gamazo.

Excmos. Sres. ...

## MINISTERIO DE JUSTICIA

*ORDEN de 20 de abril de 1971 por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Alboreca, El Atance, Carabías, Imón, Riba de Santiuste y Olmedillas (Guadalajara).*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la supresión de los Juzgados de Paz de Alboreca, El Atance, Carabías, Imón, Riba de Santiuste y Olmedillas, como consecuencia de la incorporación de sus Municipios al de Sigüenza (Guadalajara).

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, y teniendo en cuenta lo establecido en la base primera de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión de los Juzgados de Paz de Alboreca, El Atance, Carabías, Imón, Riba de Santiuste y Olmedillas, y su incorporación al Juzgado Comarcal de Sigüenza, el que se hará cargo de la documentación y archivo de los Juzgados de Paz suprimidos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 20 de abril de 1971.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

*ORDEN de 20 de abril de 1971 por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Benavent de Tremp, Conques, Figuerola de Orcau, Orcau y Sant Romá de Abella (Lérida).*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la supresión de los Juzgados de Paz de Benavent de Tremp, Conques, Figuerola de Orcau, Orcau y Sant Romá de Abella, como consecuencia de la fusión de sus Municipios con el de Isona, con la denominación de Conca d'Alia (Lérida),

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, y teniendo en cuenta lo establecido en la base primera de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión de los Juzgados de Paz de Benavent de Tremp, Conques, Figuerola de Orcau, Orcau y Sant Romá de Abella, y su incorporación al de igual clase de Isona, con la denominación de Conca d'Alia, el que se hará cargo de la documentación y archivo de los Juzgados de Paz suprimidos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 20 de abril de 1971.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

## MINISTERIO DEL EJERCITO

*ORDEN de 20 de abril de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 18 de marzo de 1971, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Ambrosio Sanz Pancorvo.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia, entre partes, de una como demandante, don Ambrosio Sanz Pancorvo, representado por el Procurador don José Ramón Gayoso Rey, bajo la dirección de Letrado, y de otra como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra las Resoluciones de la Dirección General de Mutilados de Guerra por la Patria de 6 de agosto y 3 de octubre de 1969, denegatorias de ingreso en el Cuerpo de Mutilados de Guerra, se ha dictado sentencia con fecha 18 de marzo de 1971, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo que don Ambrosio Sanz Pancorvo, cabo de la Milicia Nacional licenciado, interpuso contra las Resoluciones de la Dirección General de Mutilados de Guerra por la Patria de 6 de agosto y 3 de octubre de 1969, ésta relativa a la reposición, y citadas ambas erróneamente en la demanda con la fecha de su traslado, 9 de agosto y 10 de octubre de 1969, mediante las que se denegó el ingreso del actor en el Cuerpo de Mutilados de Guerra, debemos declarar y declaramos hallarse ajustadas a derecho; sin especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 103 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. E. muchos años.  
Madrid, 20 de abril de 1971.

GASTARON DE MENA

Excmo. Sr. Director general de Mutilados de Guerra por la Patria.

*ORDEN de 20 de abril de 1971 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 10 de febrero de 1971, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Benedicto Sánchez.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una como demandante, don Juan Benedicto Sánchez, Conserje del Ejército, procedente de la Agrupación Temporal Militar, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio del Ejército de 8 de agosto y 15 de octubre de 1969, sobre abono de pagas extraordinarias, se ha dictado sentencia con fecha 10 de febrero de 1971, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Benedicto Sánchez, Conserje del Ejército de la Escala bis del mismo como procedente de la Agrupación Temporal Militar para servicios civiles, contra resolución del Ministerio del Ejército de 15 de octubre de 1969, por la que se desestimó el recurso de reposición promovido en